

Gestión Clínica 7 días

La actualidad recogida por la Fundación IMAS

IMAS colaborará en la implantación de la Gestión Clínica en el Área del Corazón de Navarra

FUNDACIÓN IMAS
El Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea continúa su plan de transformación hacia un modelo de Gestión Clínica con el apoyo de la Fundación IMAS.

Fernando Carballo asumirá la presidencia de Facme el 12 de diciembre

REDACCIÓN MÉDICA
La Federación de Asociaciones Científico Médicas Españolas (Facme) está afinando los detalles del cambio de su junta directiva.

Interna, una especialidad con vocación "plástica"

DIARIO MÉDICO
"Somos la especialidad que da más altas hospitalarias y además somos unos profesionales plásticos, flexibles, que en los últimos años poco a poco hemos ido saliendo del hospital para aportar nuestros conocimientos también en otros ámbitos, como la atención domiciliaria, unidades de gestión de procesos, cualquier interacción con atención primaria y dispositivos sociosanitarios", explica Antonio Zapatero, que será el presidente de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) durante los próximos dos años.



Instituto para la Mejora de la Asistencia Sanitaria

DOCUMENTOS DE INTERÉS

- **Guidelines for Accurate and Transparent Health Estimates Reporting: the GATHER statement** (The Lancet): GATHER define best reporting practices for studies that calculate health estimates for multiple populations (in time or space) using multiple information sources.
- **Manifiesto for a healthy and health-creating society** (The Lancet): Brexit and the troubled state of the NHS call for re-thinking the UK's approach to health.

Medir la eficiencia del sistema sanitario

EL ECONOMISTA
Urge mantener la vigilancia del gasto, pero sin descuidar los resultados.

La OMC actuará contra las terapias no convencionales

DIARIO MÉDICO
La Asamblea General de la Organización Médica Colegial (OMC) ha acordado elaborar un informe sobre las terapias no convencionales.

Sanidad pone 5 'líneas rojas' al cambio de la troncalidad que pide Primaria

REDACCIÓN MÉDICA
Tensa calma en las entrañas de la troncalidad. El Ministerio de Sanidad se reunió el 2 de diciembre con los representantes de las sociedades científicas de Medicina de Familia y Comunitaria para limar las asperezas registradas durante las últimas semanas por la definición de las áreas donde rotarán los MIR troncales.

Ciudadanos presenta en el Congreso una ley de muerte digna y cuidados paliativos

CONSALUD
El objetivo es regular el ejercicio de los derechos de la persona ante el proceso final de su vida.

La OMS propone nuevas medidas para transformar la prestación de servicios de salud en Europa

ACTA SANITARIA
En la 66ª reunión del Comité Regional de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para Europa, los países de la Región han dado un paso hacia la transformación de la prestación de servicios de salud y el fortalecimiento de los sistemas de salud centrados en las personas, al aprobar unánimemente el Marco de Acción Europeo sobre la prestación de servicios integrados de salud (EFFA IHSD).

El Carlos III destina casi 22 millones de euros para incorporar investigadores al SNS